

Article paru dans le Paris Normandie du 28 janvier 2016

Réduire les coûts pour investir

Grainville-la-Teinturière. La foule pour la cérémonie de vœux de la municipalité qui prévoit plusieurs chantiers en 2016.

Samedi 23 janvier à la salle cauchoise, le maire, René Vimont, et son conseil municipal ont présenté leurs vœux aux habitants et représentants des institutions locales. Christine Changeux, seconde adjointe, a commencé la cérémonie en évoquant

l'état civil pour l'année 2015 avec 10 naissances, 3 mariages et 9 décès. Le village compte 1 158 habitants. Le groupe scolaire Charles-de-Gaulle accueille 136 élèves. L'élue a également dressé le bilan des réalisations de l'année écoulée comme « la création du site inter-

net du village qui est un outil au service des habitants ». Le maire, René Vimont, a abordé les prévisions des travaux tels que les halles qui remplaceront l'ancienne salle des fêtes, l'aménagement de la Rue du Calvaire, la réfection de la Rue du Moulin, l'aménagement du chemin du Catelet... « C'est beaucoup d'investissements mais c'est bon pour les salariés et les entreprises. Il faut serrer le fonctionnement pour avoir de l'excédent et donc investir. Nos entreprises locales ne demandent qu'à participer au développement de nos territoires ». Contre le principe des communes nouvelles et de la mutualisation, René Vimont a souligné « tout notre monde rural va s'écrouler si nous, les élus ne réagissons pas ». La cérémonie s'est poursuivie par la remise de la médaille vermeille d'honneur communale, régionale et départementale à Christophe Duval.



Gérard Colin a remis la médaille d'honneur à Christophe Duval